



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla recuperó en julio casi el 95% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- La cifra de viajeros se situó el mes pasado en 608.720 y el número de vuelos superó los 5.300
- Las conexiones internacionales aportaron el 42,4% de los viajeros comerciales registrados
- Los usuarios de vuelos nacionales sobrepasaron en un 7,4% los de julio de 2019
- La actividad de carga fue un 8,1% superior a los registros del mismo mes de 2019
- Hasta julio, el aeropuerto ha registrado más de 3 millones setecientos mil pasajeros y 34.854 operaciones

12 de agosto de 2022

El Aeropuerto de Sevilla cerró julio con 608.720 pasajeros, una cifra que equivale a una recuperación del 94,9% de los registros obtenidos durante el mismo mes de 2019. Esta positiva evolución obedece al dinamismo que muestran tanto el tráfico nacional como el internacional, que ha permitido recortar distancias con los datos previos a la pandemia.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 606.690. De ellos, 349.465 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 257.225 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente notable fue el comportamiento del mercado internacional, que mantiene un ritmo de reactivación muy significativo. Muestra de ello es que el mes pasado aportó el 42,4% de la actividad del aeropuerto.

Francia (59.506 viajeros), Italia (46.232), Reino Unido (43.110), Marruecos (19.249) y Alemania (19.200) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda.

Lo mismo ocurre con los pasajeros en vuelos nacionales (349.465), que sobrepasaron en un 7,4% los de julio de 2019.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Sevilla atendió a lo largo del mes pasado 5.307 movimientos (4.259 de ellos, comerciales), lo que supone una recuperación del 99,3% de los vuelos registrados en julio de 2019.

En cuanto a la carga, se movieron 825 toneladas de mercancías, con un repunte del 8,1% respecto al mismo mes de 2019.

Datos de enero a julio

En los primeros siete meses de 2022, la cifra de pasajeros que transitaron por el aeropuerto ascendió a 3.728.283, mientras que la de operaciones sumó 34.854. De los 3.720.794 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), 2.027.151 tenían origen o destino en territorio nacional y 1.693.643, en el extranjero.

El movimiento de mercancías entre enero y julio ascendió a 5.675 toneladas, un 5% más que en el periodo equivalente de 2019.